
 

山口県ＧＨ協  普通救命講習会 参加アンケートまとめ 

 

【担当部会・ブロック】 防府・山口、 宇部・山陽小野田・美祢合同ブロック 

【学習会名】      普通救命講習Ⅰ研修会             

 

アンケート提出 31 名  未提出 1 名 

【参加人数】（全体）  32 名  （会員）  32 名 （非会員） 0 名 

【参加者性別】(男性)  9 名 (女性)  22 名  未回答 1 名  

【年代層】 

（１０代） 1 名 （２０代） 7 名 （３０代） 4 名（４０代） 6 名（５０代） 9 名 

（６０以上） 4 名 （70 以上） 0 名 

【終了評価】 

⊡非常に良かった 25名  ⊡良かった  6名  ⊡普通 0名  ⊡あまりよくなかった 0名 

無記名 1名 

 

◇学習会のご感想や意見のまとめ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・忘れている所もあり再確認できてよかった。 

・ずっと受けたい講習だったので良かった。 

・実際の体験談も聞きたかったです。 

・どの質問にも丁寧に答えて頂いた。 

・救命講習を受け、再度どのように対応を行えばよいのか確認が出来て良かったと思います。 

・講師の方も丁寧でわかりやすい説明で良かったです。 

・けがの応急手当の実践練習もあったら良かった。 

・学べてよかったです。 

・ＡＥＤを詳しく学ぶ事が出来、体験させていただきありがとうございました。 

・救命のリレーの大切さを、今後生かしていければと思う。 

・修了証がもらえるので良かった。 

・回数を重ねる事でよくわかるので参加できてよかった。 

・質問できて良かった（疑問は解決した）。 

・圧迫骨折、ＡＥＤの使い方等、一人の実施時間がしっかり確保されていた。 

・実践できたのでより身に付いたと思います。 

・救急対応を実践練習できたところが良かったです。 

・基本的な事が体験出来て良かったです。 

・いつどこで出会うか分からない救命の場面、方法をしっかり体験出来て良かったです。 

・繰り返し実技が出来て良かったです。 

・実際に行う事でシュミレーションが出来て良かったです。 

・実際になかなか難しいかと思いましたが、この経験をする事であわてずに少しでも実践でき

たらと思います。 

・救命処置やＡＥＤの使い方を学べてよかった。 

・人形を使って実際に人工呼吸、胸骨圧迫、ＡＥＤが学べてよかった。 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・一人一人に実際に体験し消防士の方より助言を頂けて良かった。 



 

 

 

 

◇こんな学習会があったら参加したい、こんな内容があったら便利だと思う等のまとめ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇特記事項 

・感染対策について 

・認知症レベルに合わせてのレクレーションについて 

・医療と尊厳死について 

・事例検討について 

・応急処置について 

・ＡＥＤに関する講習会、緊急時（ケガ等）の実践について 

・介護技術について 

 

特になし。 


